

CREYS-MÉPIEU

Centrale de Creys-Malville : où en sont les travaux de démantèlement ?

Suzanne Berger



Grégory Pétrizzi, 37 ans, est le nouveau directeur du site. Il fait équipe avec Caroline Winkler, responsable communication.

Une réunion publique d'information au sujet de la centrale de Creys-Malville s'est tenue ce mercredi 13 novembre. Voici ce qu'il faut retenir.

Existantes depuis 1980, les commissions locales d'information exercent une mission de suivi et d'information autour des installations nucléaires. Mercredi 13 novembre, cette commission se réunissait à la centrale de Creys-Malville autour de sa présidente pour l'Isère, Anne Gérin, en présence du sous-préfet, Richard-Daniel Boisson, et des conseillers départementaux de l'Isère et de l'Ain, Olivier Bonnard, Annie Pourtier et Viviane Vaudray.

Après une présentation du nouveau directeur de Superphénix, Grégory Pétrizzi, au cours de laquelle celui-ci a fait le point sur l'avancement des travaux de démantèlement, c'est un inspecteur de l'Autorité de sûreté nucléaire qui a fait le descriptif des quelques incidents mineurs survenus en cours d'année.

Pour rappel, le site de Creys-Malville comporte deux installations nucléaires de base : le réacteur lui-même et le local de stockage des combustibles. Ces deux installations subiront des visites décennales en 2025 et 2026. C'est l'une des plus grosses installations nucléaires en cours de démantèlement. Elle emploie 350 personnes et fait l'objet de 20 000 vérifications de radioprotection tous les ans. Les travaux en cours sont à la pointe de l'innovation : ce sont des robots spécifiques qui découpent les ensembles déposés qui, pour certains, pèsent plusieurs centaines de tonnes. Les circuits secondaires ont été entièrement démontés, et le démontage du circuit primaire est en cours.

Par ailleurs, il a été rappelé que des visites sont possibles pour les simples particuliers. Infos :

<https://www.edf.fr/groupe-edf/visiter-edf/758/events> ou 04 74 33 34 35.



Une trentaine de personnes ont assisté à la réunion de la commission locale d'information.